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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; LAMENTABLE QUE EEUU NO DE RESPUESTA A NOTA DIPLOMÁTICA SOBRE 

FINANCIAMIENTO A ONGS 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, reconoció que el gobierno de los Estados Unidos no ha respondido a su nota diplomática para 

conocer si oficialmente este gobierno otorga financiamiento a organizaciones de la sociedad civil en México. No ha habido respuesta y todo indica 

que siguen financiando a este grupo, (Mexicanos contra la Corrupción). Es algo que no coincidimos con el gobierno de Estados Unidos. En mayo 

del año pasado, el presidente envió una nota por el financiamiento de los EEUU a organizaciones civiles que le han resultado incómodas, como 

Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, lo que AMLO calificó como intervencionismo. El presidente señaló que ningún gobierno tiene el 

derecho de intervenir en asuntos de otras naciones: Cada país tiene su gobierno que debe ser libre, independiente y soberano. Entonces, no 

estamos de acuerdo en que ningún gobierno extranjero intervenga en asuntos que sólo corresponden, sólo competen a los mexicanos. No 

aceptamos el intervencionismo. Es parte de una política colonialista, muy atrasada, anacrónica. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; EXTERNA OPINIÓN POSITIVA A MURILLO KARAM, YO CONFÍO EN QUE HABRÁ DE ACLARARSE 

TODO 

 

El senador Ricardo Monreal, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado de la República, afirmó que tiene una opinión 

positiva del exprocurador Jesús Murillo Karam, quien se encuentra preso desde el pasado viernes por los delitos de desaparición forzada, 

tortura y contra la administración de justicia en el caso Ayotzinapa. Ricardo Monreal dijo que el Poder Judicial se enfrenta a una prueba de fuego 

en el caso de la detención del exprocurador en el gobierno de Enrique Peña Nieto. Es una prueba de fuego por la que atravesará el juez de 

control y es una oportunidad para que la justicia realmente no admita presión. He sido adversario del señor Jesús Murillo Karam, pese a ser 

adversario tengo una opinión positiva de él, como jurista y como abogado. Es un hombre serio y deseo que pueda aclararse todo y no omito 

enviar un abrazo solidario a su familia. Subrayó que la detención ocurrió un día después de la presentación del informe sobre la desaparición de 

los 43 estudiantes de la Normal Raúl Isidro Burgos y anticipó que es probable que el exprocurador enfrente una audiencia muy prolongada. El 

legislador preciso que se exige justicia para los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa y no se encubra la impunidad, pero sí representa 

una oportunidad para demostrar que no habrá una justicia selectiva en el país. México no merece una justicia de guillotina y tenemos que tener 

confianza en la autonomía de los órganos jurisdiccionales. Monreal rechazó que este tema se use como ariete político, pero reconoció que las 

acusaciones deberán ser analizadas con meticulosidad por parte del juez. Evitó confrontarse con el fiscal General, Alejandro Gertz, y afirmó 

tener una opinión positiva de su labor. No incurro en emitir adjetivos ni descalificaciones contra el fiscal. Vivimos en un sistema jurídico en donde 

el fiscal ha hecho una acusación. Ahora el juez tendrá que calificar y determinar la situación jurídica del denunciado y yo confío en eso.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; CONVOCATORIA PARA QUE COMPAREZCA FISCAL GENERAL DE CAMPECHE ES ILEGAL 

 

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco expresó que no hay legalidad en la convocatoria para que 

comparezca el Fiscal General del Estado de Campeche, Renato Sales Heredia, y que este tema responde a las infinitas ganas que tiene el 

presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de querer ayudar a un amigo. Ignacio Mier aclaró que no hay 

legalidad en la sesión que convocó el presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación y que derivó en este 
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supuesto citatorio. Detalló que la atribución de llamar a comparecer a un funcionario público del ámbito estatal o del ámbito federal, compete 

exclusivamente al área superior, que es la Conferencia para la Organización de los Trabajos Legislativos de la Cámara de Diputados, ni siquiera 

de la Junta de Coordinación Política, sino que es la Conferencia, que la integran tanto la Mesa Directiva como la Junta de Coordinación Política. 

Reiteró que no fue legal la sesión ordinaria que fue convocada por el presidente de la Comisión de Vigilancia porque carece de legalidad y no 

había quórum, y eso también lo tiene que dirimir la Mesa Directiva a través del informe que emita la Dirección de Asuntos Parlamentarios, de tal 

manera que no va asistir, porque no puede asistir a un acto que fue ilegal, que está fuera de la normatividad del reglamento de la Cámara de 

Diputados.  

 

MORENA; NECESARIO TRASCENDER HACIA UNA NUEVA REFORMA POLÍTICO-ELECTORAL MÁS AUSTERA, EFICAZ Y CERCANA A 

LA POBLACIÓN 

 

En el marco del Foro 17 del Parlamento Abierto para la Reforma Electoral, diputadas y diputados del Grupo Parlamentario de Morena coincidieron 

en la necesidad de que el aparato electoral mexicano transite hacia un sistema más austero, transparente, eficaz y cercano a la población, que 

resulte de escuchar todas las voces en la integración de un dictamen en la materia. El diputado Hamlet García Almaguer aseguró que cientos 

de miles de ciudadanas y ciudadanos consideran que el Instituto Nacional Electoral carece de legitimidad democrática y que los recursos que 

solicita son excesivos. Aseveró que a la mayoría de la población le resulta ofensivo el despilfarro económico que existe en el INE, sus salarios 

altísimos que vulneran los límites constitucionales y la falta de consistencia en sus decisiones, pues cambian el criterio de manera constante, de 

manera tal que generan un escenario de incertidumbre. La diputada Esther Berenice Martínez Díaz manifestó que la democracia es posible sin 

el INE, pero no sin el ciudadano. Por ello, afirmó que la democracia en el país será aún más posible cuando el ciudadano también pueda elegir 

a sus consejeros y no los particos políticos. El diputado Leonel Godoy Rangel dejó claro la necesidad de trascender hacia una nueva reforma 

político-electoral, a fin de robustecer la normativa en materia de integración del modelo político de los órganos legislativos. El vicecoordinador de 

la fracción de Morena, refirió que tanto el Grupo Parlamentario del PAN como del PRI, tienen propuestas de fondo en materia de segunda vuelta 

en una elección presidencial y de que se erija la figura de la vicepresidencia. Manifestó la importancia de no echar al saco roto la propuesta de 

fondo que viene de la izquierda. Porque plantea cuestiones importantes de fondo,el tema de la integración que tiene que ver con el modelo 

político de los órganos legislativos, el Congreso de la Unión, los congresos de los estados y los cabildos municipales; tema suficiente para decir 

que sí a la reforma”, sostuvo. 

 

ZOÉ ROBLEDO; 3 MIL 248 MÉDICOS ESPECIALISTAS EN PROCESO DE CONTRATACION 

 

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que 3 mil 248 médicas y médicos especialistas están 

en proceso de contratación como resultado de las dos Jornadas Nacionales Reclutamiento y Contratación de Médicos Especialistas, donde se 

pusieron a disposición más de 14 mil plazas de seis instituciones de salud del país. Zoé Robledo señaló que en 90 días, del 24 de mayo al 20 

de agosto, se realizaron dos convocatorias para la contratación de especialistas, en la primera se reclutó a 2 mil 635 y 613 en la segunda; esto 

representa el 22.49 por ciento del total que se requiere. Destacó que de los 3 mil 248 especialistas en proceso de contratación, el 74 por ciento 

se encuentra en las principales especialidades: 443 anestesiólogos, 353 ginecólogos, 307 pediatras, 268 urgenciólogos y 248 cirujanos. Además, 

180 médicos familiares, 179 internistas, 155 traumatólogos, 101 de urgenciólogos pediatras, 88 intensivistas y 87 radiólogos. El director del IMSS 

dijo que se continuará con el diseño de más estrategias, con el fin de contar con todas y todos los médicos especialistas que se necesitan. 

Asimismo indico que ya se prepara la Tercera Jornada Nacional de Reclutamiento y Contratación de Médicos Especialistas, con énfasis en las 

instituciones que prestan servicios a la población sin seguridad social.  

 

JUAN ANTONIO FERRER; INICIAR PROCEDIMIENTO LEGAL ENCONTRA DE COVAX POR INCUMPLIMIENTO EN LA ENTREGA DE 

VACAUNAS  

 

Juan Antonio Ferrer Aguilar, titular del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), informó que se presentará una denuncia en contra del 

Fondo de Acceso Global para Vacunas Covid-19 (Covax), por el incumplimiento en la entrega a México de dosis contra el virus del SARS-CoV-

2, que el gobierno pagó por adelanto a un costo de 75 millones de dólares. Indicó que al inicio de la pandemia diversas instituciones a nivel 

mundial, la Organización de las Naciones Unidas (ONU), por ejemplo, a través del mecanismo Covax invitó a todos los países del mundo a que 

adquirieran vacunas para el Covid-19 de calidad y a un precio. El mecanismo no ha sido tan efectivo en la entrega. México, a través de la 

Secretaría de Salud Federal hizo el convenio respectivo y no se ha respetado. La instrucción del Presidente Lopez Obrador es muy precisa, que 

se inicie el procedimiento legal. Señaló que el Insabi no es responsable del desabasto de medicamento, ya que llega a los almacenes centrales 
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de las entidades federativas y de ahí hay responsabilidad local de distribuir los medicamentos, lo que se denomina última milla, hasta los centros 

de salud, los hospitales y que le llegue al paciente. 

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; RECIBE MUESTRAS DE RESPALDO EN VARIOS ESTADOS 

 

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, ha recibido muestras de respaldo en Oaxaca, Chihuahua, Veracruz, Nuevo 

León, Ciudad de México, donde han sonado las porras, música y algarabía, y en donde el cariño ha sido mutuo. Respecto a una posible campaña 

adelantada, Adán Augusto ha declarado que no es responsable cuando aAparecen vehículos apoyándolo, señalo que lo denuncia ante el 

Instituto Nacional Electoral para que quede constancia que desconoce el origen de esta publicidad que aparece en todo el país. Adan Augusto 

Lopez está realizando un extraordinario trabajo, es la persona más leal hacia el presidente, misma ideología política de AMLO, Al secretario de 

Gobernación el presidente le está permitiendo hacer acuerdos con las fuerzas contrarias a él, como la IP, el PRI, incluso al PAN. Hay afinidad 

personal, compromiso y empatía en origen y trayectoria. Adán Augusto es mesurado, es un político que tiene una visión de cómo mejorar al 

país.  

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; EXTRADICIÓN DE ZERÓN SIN FECHA EXACTA, PERO POR BUEN CAMINO 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, aseguró que la extradición de Tomás Zerón, exdirector de la Agencia de 

Investigación Criminal señalado por el caso Ayotzinapa, va por buen camino, la determinación final la tomará el gobierno de Israel. Ya está 

integrado todo el expediente, la mayor parte de información que solicitó el gobierno de Israel, la Fiscalía General de la República ya la entregó. 

Detalló que el director jurídico de la Cancillería está pendiente de los requerimientos de la Fiscalía.  Ante las presidenciables el canciller Marcelo 

Ebrard, demuestra el perfil más capaz para liderear el país y la única “corcholata” de izquierda que lograría construir una alternativa de gobierno 

con democracia real, progresista e incluyente, a la que todos los mexicanos se puedan sumar.  

 

CLAUDIA SHEINBAUM; ANTONI GUTIÉRREZ-RUBÍ TRABAJARÁ CON SHEINBAUM SOLO SERA PARA DAR ASESORÍAS EN 

COMUNICACIÓN DIGITAL  

 

La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, señalo que Antoni Gutiérrez-Rubí, estratega político que acompañó a Gustavo Petro 

para ganar la presidencia en Colombia, sí trabajará cerca de ella, sin embargo será solo para dar asesorías en comunicación digital. Va colaborar 

en algo muy especial en el Gobierno de la ciudad porque ni estamos en campaña ni estamos en ningún otro tema. Estuvimos buscando una 

persona que nos pueda ayudar a temas de asesoría en comunicación digital y en realidad va a dar unos cursos. Asimismo indicó que las asesorías 

durarán alrededor de siete meses y será un monto pequeño el que se pagara. Antoni va a estar ayudando desde lejos y con algunas personas 

que colaboran, es para un equipo y es esencialmente comunicación digital. Sheinbaum ha sido nombrada como una de las posibles apuestas 

para la sucesión presidencial en las elecciones de 2024 por el propio Andrés Manuel López Obrador. Es la que más asegura la continuidad del 

proyecto de AMLO y quien más lo protegería, una vez que deje la presidencia. Claudia Sheinbaum es radical, tiene tendencia a la subordinación 

y por formación es la que garantiza continuar el proyecto que comenzó en el 2018. AMLO considera que Claudia Sheinbaum sí le dará 

continuidad a su gobierno por sus ideas y pensamientos. Demuestra sus acciones de bienestar a las clases más desprotegidas. Garantizaría la 

siguiente fase de transformación priorizando lo social y la austeridad.  

 

JAVIER GAXIOLA COPPEL; SINALOA Y JALISCO FIRMAN CONVENIO PARA IMPULSAR EL DESARROLLO INDUSTRIAL, COMERCIAL 

Y DE INVERSIÓN DE AMBOS ESTADOS 

 

El secretario de Economía de Sinaloa, Javier Gaxiola Coppel, indicó que se firmó un convenio entre INDEX Sinaloa e INDEX Occidente que 

busca impulsar la industria y fomentar relaciones comerciales y el desarrollo de nuevos proyectos de inversión. Asimismo indico que Sinaloa se 

está convirtiendo en un estado mucho más dinámico, con mayores niveles de inversión, crecimiento y desarrollo económico, como lo proyecta el 

Plan Estatal de Desarrollo del gobernador Rubén Rocha Moya, por lo que indicó que para seguir con ese dinamismo, la estrategia a seguir es 

la diversificación en la atracción y retención de inversiones para el estado a través de la industrialización. En el marco de esta reunión de trabajo 

se firmó un convenio entre INDEX Sinaloa e INDEX Occidente que busca impulsar la industria y fomentar relaciones comerciales y el desarrollo 

de nuevos proyectos de inversión. Gaxiola Coppel reconoció a INDEX Sinaloa el acercamiento con sus homólogos de INDEX Occidente para 
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formalizar la alianza, pues señaló que con esa alianza se impulsarán las exportaciones, se beneficiarán miles de familias a través de la generación 

de empleos y la derrama económica, el objetivo final, es ayudar a la gente, sobre todo a los que más lo necesitan. Arechederra Pacheco destacó 

también la importancia de trabajar en conjunto en busca de impulsar más el comercio hacia el exterior. INDEX Occidente cuenta con 46 años de 

experiencia apoyando a las compañías manufacteras de ese estado, y tienen 419 empresas registradas al programa IMMEX. José Alberto 

Ochoa Calderón, Presidente de la  Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación INDEX Sinaloa, admitió que 

se asume un compromiso con la alianza con Jalisco  para detonar de más empleos, atracción de tecnología y de bienestar para Sinaloa. El 

programa IMMEX es un programa de la Secretaría de Economía federal donde las empresas pueden importar temporalmente ciertos bienes sin 

cubrir el impuesto general de importación, el IVA y las cuotas compensatorias, para que puedan transformarlas y luego ser exportadas. En 

Sinaloa este proceso de importación temporal genera más de 35 mil empleos en nuestro estado. 

 

FERNANDO GONZÁLEZ; YERNO DE ELBA ESTHER GORDILLO, NUEVAMENTE ARROPARA A SHEINBAUM RUMBO AL 2024.  

 

Fernando González Sánchez, líder del Movimiento Nacional Progresista, (extinto partido de Redes Sociales Progresistas (RSP), y yerno de 

Elba Esther Gordillo, anunció que apoyará en su carrera presidencial a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum. Indico que cuenta con cerca 

de 15 mil simpatizantes, los cuales darán su respaldo a la mandataria capitalina rumbo a las elecciones presidenciales de 2024. Indico que es la 

hora de consolidar la igualdad y la equidad social. Asimismo el líder del Movimiento Nacional Progresista, anunció que en septiembre instalarán 

el Consejo Nacional Progresista que será encargado de instalar consejos estatales para convocar a una primera convención en donde se 

aprobará su plataforma política y se decidirá el rumbo a tomar para las próximas elecciones. En febrero de 2018, Fernando González Sánchez, 

yerno de la ex líder sindical Elba Esther Gordillo, apoyo a la entonces precandidata de Morena a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, 

Claudia Sheinbaum. 

 

ALEJANDRO MORENO; ASISTE A PLENARIA DE SENADORES DEL PRI, OSORIO CHONG, RUIZ MASSIEU Y OTROS SENADORES SE 

AUSENTAN  

 

Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), asistió a la IX Reunión Plenaria 

del Grupo Parlamentario del tricolor en la Cámara de Senadores, en la que se acordaron los temas que serán abordados por la bancada en el 

próximo periodo ordinario de sesiones. Alejandro “Alito” Moreno, no conto con la presencia de algunos de los senadores priistas que integran 

la bancada, entre ellos el coordinador Miguel Ángel Osorio Chong. A la reunión de trabajo con Alito Moreno solo estuvo el senador Mario 

Zamora, Claudia Anaya, Carlos Aceves del Olmo, Manuel Añorve y Beatriz Paredes. Posteriormente se integraron los senadores Ángel 

García Yáñez; Verónica Martínez García y Jorge Carlos Ramírez Marín. La bancada del PRI se integra por 13 senadores que son coordinados 

por Miguel Ángel Osorio Chong y que fue uno de los primeros en no asistir.  Los otros legisladores ausentes fueron: Eruviel Ávila. Sylvana 

Beltrones. Nuvia Mayorga. Claudia Ruiz Massieu. Osorio Chong fue uno de los que exigido la salida de Alejandro Moreno de la presidencia 

del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI. El senador Osorio Chong destacó que la baja en las preferencias electorales de la alianza Va por 

México se debe atribuir al desprestigio que “Alito” Moreno está trayendo por sus escándalos. La senadora Nuvia Mayorga, cercana al 

exgobernador de Hidalgo también estuvo ausente. La expresidenta nacional del PRI, Claudia Ruiz Massieu también ha sido una de las voces 

que rechaza la permanencia de “Alito” Moreno ante los resultados de la pasada elección donde se perdieron estados como Oaxaca e Hidalgo, 

que gobernaba el tricolor con Alejandro Murat y Omar Fayad, respectivamente. 

 

VOLODÍMIR ZELENSKI; UCRANIA TEME REPRESALIAS RUSAS POR EL ASESINATO EN MOSCÚ 

 

Ucrania teme represalias a gran escala por parte de Rusia tras el asesinato en Moscú de la hija de un conocido pensador ultranacionalista, con 

ocasión de la celebración hoy miércoles, del Día de la Independencia, que coincide con los seis meses de combates. El presidente ucraniano, 

Volodímir Zelenski, al reunirse en Kiev con su colega polaco, Andrzej Duda. Dijo que: No es una sorpresa para nadie que Rusia intente hacer 

algo especial estos días. Sabemos cómo actúan.  
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